



Publicidad

Nacional

Campaña busca abrir los ojos de mujeres que sufren violencia

Muchas víctimas sufren abusos desde el noviazgo y no lo saben identificar

 Escuchar

Por Rocío Sandí

14 de septiembre 2022, 9:00 a.m.

Diariamente las **mujeres** se enfrentan a situaciones de **violencia**, ya sea en sus casas, en los espacios públicos por donde transitan, en los centros de estudio o lugares de trabajo, entre otros.

PUBLICIDAD



De cara a esta realidad el **Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu)** lanzó la **campana** de



Sapriisa recurre a Mariano Torres para realizar una petición muy especial



Muchas mujeres sufren violencia sexual en el noviazgo y no lo saben. Foto: Shutterstock. (Shutterstock)

La campaña que involucra a todas las instituciones que forman parte del Sistema Nacional, tiene como objetivo la divulgación de **valiosa información** que busca llegar a las víctimas de estos delitos para su **identificación y protección**.

La primera parte de la campaña corresponde a la **violencia sexual en el noviazgo**, donde se abordan mitos y realidades que se dan entre las relaciones de pareja, así como consejos y canales de atención que pueden atender cuando hay señales y comportamientos de este tipo.

LEA MÁS: [Video: Tapón lanza pieza hablando a lo tico y ojo cómo reaccionan algunos extranjeros famosos](#)

Además, en esta línea se estarán desarrollando diversas campañas correspondientes a **violación, violencia cibernética, acoso callejero, hostigamiento sexual y trata con fines de explotación sexual**.

“Sumarnos a esta campaña nacional, constituye un importante esfuerzo institucional para contribuir en la prevención y eliminación de las violencias contra las mujeres, dando cumplimiento a los compromisos internacionales de promover un ambiente libre de violencia contra las mujeres en los espacios universitarios”, manifestó la Directora del Instituto de Estudios de la Mujer, de la Universidad Nacional, Fannella Giusti Minotre.



La campaña informar a las mujeres para que sepan que hacer si sufren violencia. Foto: Rafael Pacheco . (Rafael Pacheco Granados)

Aunque la violencia no es un problema que afecta exclusivamente a la población femenina las estadísticas muestran que son las éstas las más afectadas por la **violencia de género**.

En el informe sobre la Carga Global de la Violencia Armada, en Costa Rica la violencia sexual evidencia una creciente y alarmante incidencia en **mujeres jóvenes**, además de ser una de las principales causas de femicidios, siendo un aspecto que merece especial atención.

Según datos del INAMU, tenemos una tasa de **femicidios** que es considerada como “media” por situarse entre 2 por 100.000 mujeres y 3 por 100.000 mujeres, de estos delitos el 55% están vinculados a situaciones de violencia sexual en el seno de relaciones de pareja y familiares perpetuadas principalmente por sus **parejas, compañeros o pretendientes**.

Reciba el boletín: [En todas con La Teja](#)

Las noticias del día y las historias más Teja

Correo electrónico

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

violencia

mujeres

campaña

Inamu

información

femicidios



Reciba noticias de Google News



Rocío Sandí

Licenciada en Comunicación de Mercadeo de la Universidad Americana; Periodista de la Universidad Internacional de las Américas, con experiencia en Sucesos, Judiciales y Nacionales. Antes trabajó en La Nación y ADN Radio.



LE RECOMENDAMOS

Miss Costa Rica se lució en Estados Unidos al demostrar que es la Barbie tica



Gabriela Jiménez acelera corazones con sensuales fotos en Los Cabos



Ranking de clubes de Concacaf no perdonó a Saprissa por su papelón ante el Real Estelí



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

ÚLTIMAS NOTICIAS

Exnovio de Keyla Sánchez confirma que no está soltero y que desea casarse

Cadena de comida rápida en Honduras hace chota con lío de visas para antojar a los ticos

Director del OIJ sobre víctimas de homicidios: “Estando vivos les sacan los ojos, la lengua...”

Lluvias golpearon con fuerza la zona sur del país

Sapriisa recurre a Mariano Torres para realizar una petición muy especial



Sobre nosotros

Grupo Nación

La Teja

El Financiero

